

WNI

Wakapolres Tuban Dampingi Tim Audit Tahap II T.A 2022 dari Itwasda Polda Jatim

Achmad Sarjono - TUBAN.WNI.OR.ID

Oct 19, 2022 - 14:10



TUBAN - Tim Audit Kinerja dari Inspektorat Pengawas Daerah (Itwasda) Polda Jatim Tahap II T.A 2022 yang dipimpin oleh AKBP Irfan Susanto, S.I.K., didampingi Kompol Nurullaili, S.H., Kompol Guntoro, S.E., Kompol Susiyanto, S.Sos., Kompol Bambang Eko Sujarwono, S.H., M.H., serta Briptu Farizzal Fajar Prasetyo, dan Briptu Mochamad Ryo Anharum sebagai operator melaksanakan Pemeriksaan Administrasi Aspek Pelaksanaan dan Pengendalian di Polres Tuban.

Rombongan Tim tiba di Mapolres Tuban disambut oleh Wakapolres Tuban Kompol Palma Fitria Fahlevi, S.IP., S.I.K., M.I.K., Rabu (19/10/2022).



Kegiatan Audit yang dilaksanakan di gedung Sanika Satyawada Mapolres setempat dihadiri oleh para Pejabat Utama, Kapolsek jajaran serta Bamin dari masing-masing fungsi.

Dalam sambutannya Wakapolres berharap dalam kegiatan tersebut masing-masing fungsi maupun perwakilan Polsek jajaran sudah mempersiapkan sehingga tidak ada temuan dari tim Audit.

"Semoga dalam kegiatan audit ini tidak ada temuan, jikalau ada temuan, kami mohon bimbingan arahan agar bisa kami perbaiki" Ucap Kompol Palma.



Sementara itu AKBP Irfan selaku ketua Tim Audit dalam sambutannya menyampaikan bahwa kegiatan audit tersebut bukanlah kegiatan yang khusus namun kegiatan yang bersifat Rutin.

"Tentunya kita akan melihat temuan yang sudah ditindaklanjuti, yang sudah dikonsultasi, yang sudah dibetulkan maupun yang sudah dibetulkan, kita akan lihat" Ucap AKBP Irfan

Kegiatan ini masih kata AKBP Irfan, bukan untuk mencari-cari kesalahan namun untuk mencari solusi ketika ada kendala atau kekurangan yang ada di jajaran, ia berharap tidak ada konotasi negatif yang terkesan kegiatan Audit bertujuan untuk menjatuhkan maupun mencari kesalahan.

"Tugas kami sebagai auditor adalah menjadi konsultan yang memberikan konsultasi yang memberikan arahan terkait pertanggungjawaban anggaran" Tandasnya.

Sebelum mengakhiri sambutannya AKBP Irfan mengucapkan terimakasih kepada Polres Tuban atas sambutan dan kesiapannya dalam kegiatan Audit kinerja tersebut, usai pengarahan, kegiatan dilanjutkan dengan pendalaman oleh tim kepada masing-masing fungsi yang sudah dibagi menjadi 4 Tim.